

La Jornada *en línea*

Descarta Videgaray apoyo a Pemex ante retos en 2016

Por Susana González G. mié, 25 nov 2015 12:53



El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, en imagen de archivo. Foto Marco Peláez

México, DF. Luis Videgaray Caso, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), confió en que Petróleos Mexicanos (Pemex) pueda superar los retos que enfrenta para tener una empresa fuerte, sólida y competitiva, al tiempo que descartó que Hacienda pueda apoyarla el próximo año para enfrentar la situación.

Pemex, como el resto de las empresas petroleras del mundo, enfrenta grandes retos pero también oportunidades por la caída en el precio internacional del crudo, dijo Videgaray, cuando se le preguntó sobre la reducción de calificación que la agencia Moodys aplicó a la empresa productiva del Estado.

"El presupuesto de Pemex ya está aprobado y en la reforma energética se separó de Hacienda el control presupuestal de Pemex y la CFE. Por tanto, quien toma las decisiones financieras es su propio consejo de administración. Ese fue un objetivo de la reforma, que Pemex deje de ser una dependencia burocrática y se convierta en una empresa productiva con autogestión. Eso está ocurriendo", sentenció Videgaray.

"Las oportunidades surgen de la implementación de la reforma energética. Hoy Pemex tiene oportunidad de hacer cosas que antes el marco jurídico no le permitía, particularmente del sector privado traer financiamiento de fuentes innovadoras. Pemex está en ese proceso de renovación", dijo el funcionario, entrevistado luego de firmar como testigo de honor un convenio de cooperación para la competitividad, promoción, desarrollo y modernización del comercio exterior entre organismos del sector privado y la Confederación de Asociaciones de Agentes Aduanales de la República Mexicana (CAAAREM).